平成三十年七月

日本会議 愛知県本部 T464-0836

愛知県名古屋市千種区菊坂町3-5-302

E-mail: tokai-seikyo@mtc.biglobe.ne.jp

TEL: 052-763-4678 FAX: 052-763-4588



皇太子殿下奉送迎のご報告

□去る5月21日は皇太子殿下の行啓を仰ぎ、各所で奉送迎をさせていただきました。私どもはご到着の 名古屋駅とご視察先の愛西市、お帰りの名古屋駅で国旗小旗の配布をいたしました。配布数は2000本 に達し、盛大かつ誠心を捧げた奉送迎となりました。

主な行啓先は、名古屋市東区の徳川美術館で開催中の春季特別展「明治150年記念 華ひらく皇室文 化」を御覧。その後、愛西市の船頭平(せんどひら)閘門(こうもん)をご視察あそばされました。

皇太子殿下は水上交通の研究がご専門ですが、この施設はパナマ運河同様に水位を調節して船を往来 させる水門で、明治時代にオランダの土木技師、ヨハネス・デレーケにより建設され国の重要文化財に指 定されています。

私事ながら、愛西市(旧立田村)は我が故郷です。開闢以来の御皇族の行啓に村人挙げての奉迎があり、 我が一族も打ち揃ってお出迎えをさせていただきました。次回は明年5月、全国植樹祭(会場は尾張旭 市)へ天皇陛下に即位されての行幸となります。今から準備を進めて参りたいと存じます。

日本会議愛知県本部事務局長 服部 守孝







黒毛の 社、中に 雨乞い、 うち丹生河上神には、畿内四カ国の諸社に奉 度されて あ -を走らせたところにあります。 ŋ 大和八木駅から南へ一時間ほ を借りました。 一番初めは続日本紀の淳仁れていることが記録にみられい、雨止めの奉幣祈願が九六上神社は古来より朝廷よりの 社は吉野郡下市町にありま社、上社の順で参拝しまし 馬を加えて奉った。日照り、生河上神には、幣帛の他に 月二十八日です。「幣帛天平宝字七年(西暦七六 である。 カ国の諸社に奉った。その ませんが、 」とあります。下 を目指し 丹生川 にす。丹川上神社下 「幣帛を レンタ

ことが大正十一年に立証された。 ことが大正十一年に立証された ま士の魁となった天誅組が討ち 果てた場所でもあり中社へ向か 果てた場所でもあり中社へ向か ません でいる まま が明治 三十八年 にここ東 吉野村で 補獲された とのことです。東吉野村は幕末とのことです。東吉野村は幕末と は が は が けい がった という は が けい がった とのことが大正十一年に立証された とのことが大正十一年に立証された する本来の丹生川上神社であるす。この中社が続日本紀に登場 中社は吉野郡東吉野村にありまやはり一時間ほどの道のりです まで北上しそこから 北端にある下 いう交差点、下市町の します

一瞬で心を奪っ ウ、中社は神の霊、紅水晶、上てみると下社は力の霊、黒メノの玉)」というものです。尋ね こにあったのが「水神力守 を迷わずいただくことに 品を見てみました。 つ三千円と高いのですが 心を奪われてしましまし ヒスイだそうです 所に寄って授与 そしたらそ





その四十

 \mathcal{O}



二礼二拍手一礼。中社に到着して参拝し びまし の滝でマイナスイオンを存分に浴ろにある丹生の滝とも呼ばれる東参拝の後、歩いて五分ほどのとこ 1.... 紅水晶を手に入れました 到着して参拝し、さっそく



愛知県護国神社清掃奉仕予定

■7月1日(日)午前8時開始。※清掃奉仕終了後、 9時より「月次祭」に参列いただけます。

■引き続き8月5日(日)午前8時開始とします。

■軍手を必ずご持参ください。また、小雨なら社殿 の木枠拭きをしますので雑巾をご持参下さい。大雨 になりますが疑わしい天気の場合には、 者の服部宛、電話 (070-6583-4588)を



奉仕後に撮影) (6月3日 日本の息吹」を引続きご購読くださいますよう <u>お願いいたします。</u>

事務局日誌(五月)

§問。二日後の憲法集会の備品を日(日)鈴木直人知多支部長宅を

しま

服部守孝

も是半見こ下ったには藤竜也はじめれたそうです。お店の人ことなん貼られていました。この店もローの出演者が写ったスナップ写真がたくします。 らず、 ネマで二月九日までしか上 たのですが、ネットで調べると名古も是非観に行ってくださいと言われケに使われたそうです。お店の人に でした。レンタルD 屋周辺ではミッドランドスクエアシ 三日ロードショーとあります。 ラが掲示してあります 店内には 近にある喫茶店 ります。藤竜今年の二月 映してお 公画のビ



次号へ続く 松川秀康

> なったが、名古屋駅と愛西市においれていたため奉仕は関係者のみと行啓。この度は、事前告知が限定さ 二十一日(月)皇太子殿下が愛知県をスタッフはこれに従事している。 大年目に入るが、一年を通じて青年愛知竹田研究会では、酒米を育てて が、厳粛なうちに神事が催行された。 職資格のある吉木誉絵さんが奉仕さ田恒泰先生が参列された。祭主は神よる御田植祭へ。遥々と東京より竹よる米田にて、愛知竹田研究会主催に る水田にて、愛知竹田十三日(日)岐阜県土岐 会が開催された。 て二千本の 古屋会場に参加した。 日(木)県 一斉六会場にて憲法集 私は岡崎会場と名 研究 元会主催に 関

部副支部長より夕食会にお招きいた二十八日(月)江場寛一名古屋西部支 とても辛い 市内中心部を練り歩いた。 モ行進に参加。暑い中を約一時間、二十七日(日)安倍政権を支援するデ ができた。 3辛いけれど後を引くので、公名古屋で有名な四川料理店。 国旗小旗を配布すること 0